

NOTA A LA PRENSA.

TAVEX REPARTE UN DIVIDENDO DE 10 CENTIMOS DE EURO POR ACCION

El Grupo prevé aumentar en un 50% los beneficios en el primer semestre de 2001

El pasado día 22 tuvo lugar la Junta General de Accionistas de la sociedad. El Sr. Garrán, Presidente de la misma, explicó a los accionistas asistentes la evolución de la compañía a lo largo del ejercicio 2000, que calificó de transición, haciendo hincapié en el resurgir del denim, corazón del negocio de TAVEX.

Este nuevo denim, que con tanta fuerza ha calado en la mujer joven, es mucho más complicado tanto en la composición como en su estructura, proceso de fabricación, tintura y acabado. Está muy relacionado con la moda del pret à porter y sus series son muy pequeñas. Todo ello, dijo, supone una gran barrera (por la nueva tecnología y por la dificultad en la distribución) para los competidores asiáticos.

El ejercicio actual, en el que se mantiene la fuerte demanda del denim, está recogiendo los frutos de las inversiones realizadas en años anteriores. Se prevé conseguir en el primer semestre un resultado que supere en un 50% al del ejercicio anterior, y que este nivel de resultados se mantenga al final del ejercicio.

Entre otros acuerdos la Junta aprobó, con cargo a los resultados del año 2000, un dividendo de 2.520.000 euros, lo que supone un 58% del beneficio de TAVEX como sociedad individual y un 38% de beneficio consolidado. El pago del dividendo supone 10 céntimos de euro por acción, y se efectuará el 5 de julio en las oficinas del Banco Santander Central Hispano.